Semana Santa 2008 en Mengíbar. Jueves Santo. Traslado de la Virgen de la Amargura a su ermita.

El día 21, Jueves Santo, a partir de las diez y media de la mañana, las costaleras de la Cofradía del Smo. Cristo de las Lluvias y Mª Sma. de la Amargura, procedieron al traslado de la imagen de la Virgen a su ermita junto al Cementerio Municipal.

Un acto muy emotivo, debido a que el día anterior, miércoles Santo, no pudo salir a la calle la procesión en la que esta cofradía procesionaba sus dos de sus pasos, por lo que el tradicional "Encuentro entre la Virgen y Jesús crucificado, se tuvo que realizar dentro de la Parroquia de S. Pedro Apóstol .

Después, en la ermita, reparto de las flores del trono entre las costaleras y pestiños pra todo el mundo....

Yo, es la primera vez que he tenido ocasión de asistir a este traslado y no puedo por menos que recomendar a todos para que en lo sucesivo no dejen de asistir a este.

FOTOS VÍDEO

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:22